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 会⻑あいさつ   会⻑ 白木 松敏 

みなさん改めまして今日は!! 

最近の⽇経平均株価を⾒て⾒ますと本⽇現在の平均

株価が 17,417 円と

⼤変、良い⽅向へと

進んでおります。この

ままの状態を保って⾏

きますと今年の夏ごろ

には肌で感じられるよ

うになっているのでは

ないかと思っております。私の経験では良い状態が、はっ

きり⾒えるのはやはり夜の歓楽街で千歳では清⽔町の賑

わいです。私達の経営する企業も潤いそして私達の愛す

る千歳市に対しても、たくさんの税⾦を払いたいものです。 

さて先⽇、次年度の尾本年度の第1回目の理事会、所

謂、顔合せが和やかな雰囲気の下で、⾏なわれ次年度、

尾本会⻑を理事全員でしっかりと⽀えて⾏く事を誓いまし

た。もちろん理事だけでは⽀えられません。我がクラブの全

会員で支えなければなりません。その為には“前向きで建

設的”な意⾒そして提案が必要です。どうか尾本慎⼆会

⻑の会⻑⽅針がスムーズに達成できます事をお願い致し

まして私、会⻑あいさつと致します。ありがとうございました。 

 

 幹事報告   幹事 坂井 治 

� RI 第 2510 地区パストガバナーの岩城秀晴様が 24

日ご逝去されました。通夜、葬儀は 25、26 日に執り

⾏われました。ご冥福をお祈りし謹んでお知らせいたし

ます。 

� ⻑泉ロータリークラブより週報、千歳市交通安全運動

推進委員会より機関紙が届いています。 

� 事務局休業のお知らせ 

1 月 30⽇（⾦）都合により休業 

 

 各委員会報告・連絡   

第 2510 地区国際奉仕委員会 副委員⻑ 田口 廣 

2014-15 年度国際奉仕検証ツアーの反省会が先週の

⾦曜⽇に⾏われました。たまたま私は⾺のほうの会議もあ

りまして出席出来ませんで

したが、⿑藤会員が代⾏

してくれました。先ほど幹事

が言われましたように岩城

パストガバナーも 4 回ほど

検証ツアーに参加され私

の牧場にも来てくれてバーベキューパーティーにも出席して

くれた思い出があります。また反省会では、VTT を進めて

いくということで 3 月にも第 1 弾が⾏く事になっています。

その時にはまた詳しく報告します。 

 

会計 岩下 誠 

上半期会計報告について簡単に報告させていただきたい

と思います。 

──上半期会計報告 

収入の基本になっている会費収入について、まだ会費を

納入されていない方がいらっしゃると思いますので改めてご

確認をお願いします。ニコニコ BOX が予算 77 万円に対

して半期で 44 万 6 千円までご協⼒いただいている状況

になっています。支出につきましても若⼲予算をオーバーし

例会出席状況（2015 年 1 月 27 日） 

会員数 35 名 

会員出席者数 25 名 

⽋席者数（内︓無断⽋席）  10（1）名 

出席率 71.42 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数  0 名 

出席者数総計  25 名 

 
前回例会 確定出席率（2015 年 1 月 20 日） 

確定出席率（MU 含む） 57.14 ％ 

 
2 月 誕生月の会員 

野口三恵子 会員 1955年（昭和 30）2 月 12 日生 
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ているような⽀出も⾒受けられますので、来年度の予算

に向けて、その計上の根拠の在り⽅など若⼲⾒直しが必

要な所も散⾒されます。これから最終的な決算を迎えた

ところで次年度予算について考慮していく必要があると思

います。中間報告として報告させていただきます。 

 

 1 月誕生祝    

井上英幸 会員 1957年(昭和 32）1 月 19 日生 

おめでとうございます(^^)/ 

 

 ニコニコ BOX   

進⾏︓出席・ニコニコ箱委員会 委員⻑ 菅原 百合子 

入口 博美 会員︓先⽇、⺟が亡くなった折にはクラブよ

り供花をいただき大変有難うございました。おかげさまで無

事終了致しました。どうも有難うございました。 

四方 信次 会員︓今度の⽇曜⽇、例年はサーモンパー

クで⾏っている千歳市こども会育成連合会主催の「ちとせ

っ⼦雪あそび」を今年は勇舞中学校をお借りして開催し

ます。お子さん、お孫さんお誘いいただきたいと思います。

宜しくお願いします。 

白木 松敏 会員︓昨年、私の LED 事業で大久保会

⻑の病院を全て LED に交換させていただきました。田口

会員にもお世話になりまして厩舎を交換させていただきま

した。有難うございました。 

井上 英幸 会員︓誕生日祝い有難うございます。 

 

 本⽇の例会プログラム  

通常例会「新会員研修を受講して」 

担当 クラブ研修、新会員研修委員会 委員⻑ 岩下 誠 

昨年の 12 月 2 日に入会 3 年未満の会員を対象に新

入会員研修を、私も入会して 2年何ですけれども勉強が

てらやらせていただきました。⽩⽊会⻑から委員会の活動

方針として上半期と下半期にそれぞれ 2回に分けて研修

をして欲しいということでしたので、昨年の 12 月に、そして

今年は 6⽉にもう⼀度新会員研修を⾏う事になっていま

す。今回参加していただいた会員は大久保会員、菅原

会員、関根会員、髙木会員、岩室会員、四方会員、

本村会員の7名にご参加頂いております。併せて白木会

⻑、坂井幹事、尾本会⻑エレクトにもご参加頂いていま

す。昨年、坂井幹事がご説明されたパワーポイントを頂

戴しまして基本的にはそれをベースに進めさせていただき

ました。そこから私自身が 1 年ロータリークラブの活動を続

けていく中で、諸先輩方から教えていただいたいろいろな

知識、ホームペーシ゛に記載されている内容について、あま

り知られていない事や自分自身もこんな所にこんな情報

があるのかというものがたくさんありましたので、そういったも

のを含めて更にプラスアルファをさせていただき新会員研修

をさせていただきました。 

これからですが、折角パワーポイントで資料が出来上がっ

てきていますので、これをどんどんパワーアップさせていって

⼀つのパッケージのような形のもので次の年度に引き継い

でいけるようなものにしたいと考えています。今年の 6 月に

もう⼀度新会員研修を⾏いますが、その時には更に違っ

た情報を載せていきたいと考えています。本日は参加いた

だいた会員に3分程度研修を受けての感想を頂戴して、

最後に⽩⽊会⻑から今年初めて新会員研修を受講さ

れた岩室会員と本村会員にそれぞれ修了証書をお渡し

いただきたいと思います。 

新会員研修の中身は、まずロータリークラブというものがそ

もそもどのように誕生してきたのか、どのような意思を持って

成り⽴ってきたのか、⽇本にロータリークラブがどのように取

本日のニコニコ BOX 合計額 24,000 円 

今年度 累計額 520,516 円 
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り込まれていったかというロータリー誕生の話、そしてロータ

リーが目的としていたのは何かについて簡単に話をさせて

いただきました。私が入会した時は第 2510 地区、第 7

グループ、IMなどいろいろな聞いたことのない⾔葉がありま

したので、その組織などを説明しました。ガバナーがどういっ

た役割がありどういった活動をしているかも説明しました。

当クラブの組織がどのようになっているか、その中にいろい

ろな委員会が組まれていますがどのような主旨を持って活

動するかについても説明しています。昨年会計として、ロ

ータリー財団の補助⾦の申請などもやりましたので、ロータ

リー財団がどのように活動しどのように地区、各クラブに流

れているかも簡単に説明しました。それ以外にロータリーク

ラブに関わるローターアクト、インターアクトなどの下部組織

がどのような主旨を持って活動されているかも若⼲説明し

ています。最後に例会出席の意義について、メーキャップ

制度をどのように活⽤したら良いのか、どういった時にメー

キャップが出来るのかそういったところも 1 年目はどうしたら

よいかさっぱりわからない状況でしたので、例会の出席の

意義に絡めて、なかなか出席出来ない場合にはローター

アクトクラブや近隣のロータリークラブの例会に出席してメ

ーキャップ制度がありますという事で総いった形での例会

出席の意義について簡単に説明しています。本当にざっと

ではありましたが、30 分ほど研修をさせていただきました。

これをまた次の 6 月に向けてもう少しいろいろな情報を入

れていきたいと思います。例えば千歳セントラルロータリー

クラブの誕生からどんな歩みをしてきたのか、ポリオ撲滅の

活動がどんな活動なのか等も盛り込んでいくと広く深くいろ

いろな事がわかっていく気がしますので準備をしていきたい

と思います。それでは受講しての感想をお願いしたいと思

います。 

 

 新会員研修を受講して   

岩室 秀典 会員 

先日の研修会ではロータリーの歴史、目的、組織、また

関連する多くの事を学びま

したが、全てが頭の中に入っ

ている訳ではありません。こ

の先もたくさんの事を学んで

いって今後のロータリー活動

に活かしていきたいと思いま

す。 

 

本村 和貴 会員 

先⽉、夜の例会が終わって

から新会員研修を受けさせ

ていただきましたが、正直半

分以上忘れています。今年

の 6 月にもやって頂けるという事ですので脳が退化してい

るのでいろいろ勉強したいと思います。有難うございました。 

 

四方 信次 会員 

私は今回 2 回目です。私も 1 回目の事はほとんど覚えて

いません。地区とは、ガバナー

とは何かなどを何となく認識し

たかなという感じでした。今回

1 年活動させていただいてロ

ータリークラブの取り組み、組

織をある程度認識した中で

の新会員研修でしたのでまた更に理解は出来たかなと思

います。まだまだ歴史も伝統も深いのでロータリーの活動

を通して勉強させていただきたいと思います。 

 

菅原 百合子 会員 

昨年も受けさせていただいて、なんとなくロータリーとはどう

いうものなのかわかっていたつ

もりではいましたが、もう⼀度

研修を受ける事になって、改

めてそういった事だったんだ、

とわかって聞いていました。少

しずつ内容を理解しながらそ

れを活かしているようになればいいなと自分で思いました。

⼀年経って思い出すなど聞いて初めてわかる事がいろいろ

あったので、そういった事に参加するのは必要な事なのだと

改めて思いました。印象的だったのはロータリーにノーはな

いという事で、ノーと言わずに活動をしていけるように頑張

っていきたいと思います。有難うございました。 

 

関根 悟 会員 

私も 2 回目ですが、昨年の事は忘れておりまして説明を

⾒ながら坂井さんが⼀⽣懸

命やってくれたなあというぐら

いの感想でした。岩下さんに

勉強会をしていただいて、資

料がとてもわかりやすくて参

考書代わりにしています。や

はり人間はすぐ忘れてしまいますから、常にそれを⾒ながら

反復して繰り返し覚えていかなければならないとつくづく思

いました。欲は出るもので、先輩方がやってきた功績を知

りたいと思いました。6 月にまたやっていただけるということで

したので、自分のクラブの事を知らずにいるのも大変情け

ないものですから、ランダムにピックアップしていただいてこん

なことがあったという事だけでも教えていただけると大変助

かると思います。25 周年の事業もいずれやってきますので、

それまでは岩下さんの資料を参考にして反復して勉強し
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たいと思います。 

 

髙木 昌人 会員 

既に受講者の方が仰っていた通り私、も 2012年 8 月に

入会させていただき 2 年半ぐらい経ちました。最初はお誘

いを受けて、ロータリーはどん

なところだろうと正直に申しま

すと入会前の方がロータリー

に対して調べたりしていました。

委員⻑のお話にもあったよう

に、このクラブのホームページ

は非常に素晴らしい情報量で、ロータリーの事についてや

クラブの経緯などがありました。それがだらしない事に入会

してから惰性で生きているわけではないのですが、当初の

ような初心が薄らぎ何となく今日に至っている中、岩下委

員⻑がパワーポイントを含めこういった 12 ページにわたる

資料を作っていただいて改めて確認させていただきました。

何分勝手に自分なりに判断しがちだった 2 年目はまだま

だ若造ではありますが、いい意味でまた改めていろいろな

ことを考えさせていただいている次第です。非常に貴重な

機会をいただきまして有難うございました。 

 

── 岩下 誠 委員⻑ 

皆さんどうも有難うございました。私も昨年の研修を受け

て、1年を通じてこれはこういう事だったんだといろいろ⾒え

てくるのが 2 年目かと思います。更にそれを⾃分の中に定

着していくのが 3 年目になるのではないかと思います。⼊

会 3年未満の⽅にこのような研修をやっていくのは非常に

意義があるのかなと思います。更にこの内容を、先ほど自

分のクラブの事を知らないでロータリークラブについて語るの

は違うのではないかと⾔うご意⾒もありましたので、やはり

千歳セントラルロータリークラブというのがどうやって誕生し

たのかということも盛り込んで次の世代に残していけるよう

なものを作っていきたいと考えております。また次回、更に

有意義な研修会に出来るよう努めて参ります。また歴史

についてはチャーターメンバーの方にいろいろお聞きする事

もあるかと思いますので、その時

には「あの時は・・・」という話をし

ていただければと思います。それ

では、今回新しく修了された岩

室会員と本村会員に修了証書

を⽩⽊会⻑よりお渡しいただきま

す。 

 

 

 

 

 修了証書授与  

 

 

 次回例会案内  

プログラム委員会 委員⻑ 髙木 昌人 

次回は 2 月 3 日（火）通常夜間例会です。公益財団

法人 北海道盲導⽝協会 渉外部⻑ 大徳吉則様に

よる卓話です。開会点鐘 18 時 30分、定例会場です。 

 

 SCHEDULE  

２ 

月 

ロータリー理解推進⽉間 ■ロータリー創⽴記念⽇・世界理解と

平和の日 ■雪⾒酒 ■ガバナー補佐研修セミナー（地区） 

3 日 
通常夜間例会「卓話 講師/公益財団法人 北海道盲

導⽝協会渉外部⻑ 大徳吉則様」[担当/理事会] 

10 日 
通常例会「国際奉仕検証ツアーの報告] [担当/地区

国際奉仕委員会(⽥⼝副委員⻑)] 

17 日 

移動親睦夜間例会 「雪⾒酒 in ゆきあかり] 

会場︓ゆきあかり（幸町 2 丁目 3-2）[担当/親睦活

動委員会(関根委員⻑、井上副委員⻑)] 

24 日 

通常例会「創⽴ 25周年記念事業について] [担当/創

⽴ 25 周年準備委員会(今井委員⻑、武⽥副委員

⻑)] 

３

月 

識字率向上⽉間 ■ローターアクトの日 ■会⻑エレクト研修セ

ミナー（地区） 

3 日 通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会] 

10 日 
通常例会「未定] [担当/社会奉仕委員会(松坂委員

⻑、清⽔担当副委員⻑)] 

17 日 
親睦夜間例会 「未定][担当/親睦活動委員会(関

根委員⻑、井上副委員⻑)] 

24 日 
通常例会「未定」 [担当/プログラム委員会(髙木委員

⻑、尾本副委員⻑)] 

31 日 休会（定款第 6 条第 1 節） 

４

月 

ロータリー雑誌月間 ■地区協議会（地区） ■清掃奉仕活

動 

7 日 通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会] 

14 日 
通常例会「未定] [担当/広報委員会(四⽅委員⻑、

武⽥副委員⻑)] 

21 日 
親睦夜間例会 「未定][担当/親睦活動委員会(関

根委員⻑、井上副委員⻑)] 

28 日 
通常例会「清掃奉仕活動] [担当/社会奉仕委員会

(松坂委員⻑、多賀担当副委員⻑)] 

岩室秀典会員       本村和貴会員 


